
COMPTE RENDU REUNION APEEC   

19 décembre 2017  
  

   

Présents : Christophe Bruel, Marion d'Agostino, Marie Caroline Delannoy, Pierre Alexandre 

Dupuy, Cécile Fulchéron, Béatrice Guichard, Samuel Leroux, Loïc Nicolas, Isabelle Oriol, 

Emeline Rolant, Sofy Trescartes, Nicole Villemagne.  

 

Absents excusé : Sylvain Basson, Virginie Brun, Sophie Fayolle, Séverin Mauvernay, 

Christophe Trescartes, 

 

Secrétaire : Béatrice Guichard. 

 

Nous souhaitons la bienvenue à Virginie BRUN qui souhaite nous rejoindre dans 

l’association. 

 

Bilan des manifestations effectuées depuis la rentrée 

 

- Opération PIZZA 

Dépenses : 920€ 

Recettes : 1400€ 

Soit 480€ de bénéfices 

Il est décidé de reconduire l’opération après les vacances de février, en profitant peur être de 

la porte ouverte (le 2 mars) pour vendre des tickets. 

 

- LOTO (approximatif) : 

Dépenses : 1267,26€ 

Recettes : 3791.10€ 

Soit 2523.84€ de bénéfices 

 

- Vente de livres : 

Dépenses : 4011.46€ 

Recettes : 4370.37€ 

Soit 358.91€ de bénéfices 

Les dépenses sont composées de 3719.11€ d’achat de livre pour la revente et de 292.35€ 

d’achat de livre pour donner à l’école. 

 

- Vente de sapins : 

Environ 55 sapins vendus. Nous constatons que le nombre de sapins vendus reste à peu près 

constant depuis plusieurs années. Nous pensions vendre plus de sapins grâce au Téléthon, du 

coup 14 sapins restent invendus. 

Bénéfices : 136.15€ 

Le stand tenu par l’APEEC (sapins, crèpes, sablés, bonbons) a permis de reverser 394€ au 

Téléthon. 

Sur l’ensemble de la commune et grâce à chacune des associations la somme reversée au 

Téléthon s’élève à 5344.91€ 

 



Point sur les manifestations à venir : 

- Distribution du goûter de noël : vendredi 22 décembre vers 8H15 (Christophe T et 

Marion) 

- Bal le 13 Mai : 

o Suite au RDV entre Marie Caroline et Monsieur Le Maire, et après 

discussion entre élus, la municipalité propose de nous louer la salle pour 

200€. Se pose tout de même le problème du nettoyage, car la salle est louée 

la veille pour un mariage. 

o Horaire proposé pour le bal : la sono conseille de le faire de 17H à 22H. 

o Il faudra donc aller en gendarmerie pour faire la demande de débit de 

boisson et de prolongation de soirée… 

o Question à revoir en commission : prix d’entrée : 5€, 6€ ? tarif boisson ? 

o Il est soumis l’idée d’utiliser des verres réutilisables : à voir selon le prix 

d’achat… 

- Fête de la musique, soirée  familiale le 22 juin : 

o Sofy Trescartes doit se rapprocher de l’AFR afin de programmer une 

réunion en janvier avec les membres de la commission afin de faire le point 

sur le déroulement de cette manifestation (réservation de groupes, lieux…) 

 

 

 

Intervention Cécile FULCHERON : 

- Cécile nous informe qu’il va y avoir un conseil de tutelle le 19 janvier 

- Bilan très positif de la semaine « chalenge sport santé » 

- Elle nous fait part des remerciements de Cindy HASPEL suite aux attentions lors 

du décès de son papa. 

-  Petit point sur les sorties à venir : 

o le 6 avril : Sortie à l’Ecopole pour les CM1, CM2 

o le 7 mai : Visite de la caserne des pompiers de St Galmier pour les CP, 

CE1 et CE2 

o le 7 mai : Rencontre sportive à Fontanès pour les PS, MS et GS avec 

l’école de St Denis sur Coise et Maringe. 

o le 3 juillet : Sortie à St Paul en Jarez avec l’association Sport Evasion pour 

l’ensemble des classes. 

 

Questions diverses 

- Christophe signale que des parents ont fait des remarques sur l’horaire d’ouverture 

de l’école, le matin, qui n’est pas toujours ponctuel. 

- Nous confirmons que nous ne ferons pas de buvette pour le rallye. Ceci nous a été 

demandé par la chasse. Béatrice se charge de prendre contact avec l’association de 

la chasse pour savoir s’ils seraient d’accord pour nous racheter du stock de 

boissons. 

 

 

 

Prochaine réunion : commission bal le 19 mars à 20H 

 


